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Вступительное  слово  Председателя  Думы 

к  сборнику  «День за днём»  за  июль  2014  года 
 

Дорогие  друзья! 
 

 
 

В завершающий месяц весенней сессии Думы городского округа Самара 

пятого созыва депутаты провели заседания комитетов по местному самоуправ-

лению, бюджету и налогам, и по вопросам строительства, имущественным и зе-

мельным отношениям, а также рабочих групп по рассмотрению предложений 

депутатов по вопросам жилищно-коммунального хозяйства и по контролю за 

переселением граждан из ветхого и аварийного жилищного фонда, одно выезд-

ное мероприятие в пос. Ясная Поляна. 

Состоялись два пленарных заседания Думы. 

На 53-ем заседании, состоявшемся 03 июля 2014 года, основные вопросы - 

о внесении изменений в главный финансовый документ города и о присвоении 

звания Почетного гражданина Самары. По итогам тайного голосования это по-

чётное звание присвоено митрополиту Самарскому и Сызранскому Сергию и 

Владимиру Евгеньевичу Аветисяну – заместителю председателя Правления 

ООО «УК «РОСНАНО», председателю Правления ООО «УКХ» Волгопромгаз». 

На 54-ом заседании Думы, состоявшемся 31 июля 2014 года, одной из 

главных тем стало внесение изменений в Правила застройки и землепользования 

городского округа Самара, обусловленное изменением территориальных зон по 

одиннадцати земельным участкам. Изменения касались обманутых дольщиков, 

пострадавших от недобросовестных застройщиков. 

Внесены изменения в Положение «О Департаменте благоустройства и 

экологии администрации городского округа Самара», регламентирующие произ-

водство работ по размещению рекламных конструкций на территории города. 

Подводя итоги весенней сессии, хочется отметить интенсивность и эффек-

тивность работы депутатского корпуса: на протяжении этого периода нам при-

ходилось иногда проводить заседания по несколько раз в месяц, чтобы решить 

вопросы, касающиеся изменений в бюджет города, с учётом поддержки со сто-

роны Губернатора и областного правительства, которая требовала подчас опера-

тивных решений, быстрой, но качественной проработки документов. Я считаю, 

что Дума со своей основной задачей справилась. 

 

 

Председатель Думы А.Б.Фетисов 
 


